

Dagartech presenta sus soluciones energéticas para el sector defensa en FEINDEF 2025

- FEINDEF 2025 se consolida como la feria de referencia en el ámbito de defensa y seguridad en España, reuniendo a empresas líderes, administraciones e instituciones nacionales e internacionales en torno a la innovación, la soberanía industrial y la cooperación empresarial.
- La participación en FEINDEF supone para Dagartech una oportunidad estratégica para fortalecer su posicionamiento en el sector defensa, establecer nuevas alianzas tecnológicas y visibilizar su capacidad para dar respuesta a los desafíos energéticos más complejos a nivel global.

FEINDEF 2025, punto de encuentro clave para la defensa y la seguridad en España

[Dagartech](#), empresa española especializada en soluciones energéticas a medida, participará en la próxima edición de [FEINDEF](#) (Feria Internacional de Defensa y Seguridad), que se celebrará en IFEMA Madrid del **12 al 14 de mayo de 2025**. La compañía estará presente dentro del stand compartido de [AREX](#) (Aragón Exterior), como parte de su compromiso con la proyección internacional y el impulso a la industria aragonesa.

Durante la feria, Dagartech exhibirá uno de sus **grupos electrógenos EU Stage V de 20 kVA de potencia**, diseñado para responder a los más altos estándares de calidad, fiabilidad y sostenibilidad que impulsa el sector. Este equipo representa un pequeño ejemplo de su capacidad para desarrollar **soluciones energéticas tácticas** que garantizan el suministro eléctrico en operaciones críticas, incluso en condiciones extremas.

Soluciones energéticas a medida para operaciones críticas en defensa

La propuesta de valor de Dagartech para el sector defensa se basa en un **enfoque totalmente personalizado**, donde los límites en prestaciones los marca el cliente. Sus soluciones están diseñadas para funcionar con garantías en amplios rangos de temperatura, y se caracterizan por la robustez de sus carrocerías, fabricadas en acero galvanizado con tratamientos superficiales especiales.



Sus grupos electrógenos móviles incorporan **motores de bajas emisiones**, cumpliendo con las directivas europeas más estrictas, en línea con el compromiso de la empresa por reducir su huella ambiental. Como parte de su filosofía de diseño, también ofrecen lógicas de funcionamiento intuitivas y adaptables a distintas aplicaciones y un mantenimiento accesible con repuestos optimizados según las horas de operación.

“El sector defensa requiere soluciones energéticas fiables, silenciosas y de alta eficiencia, capaces de operar en condiciones extremas y con una elevada disponibilidad”, señala Rodrigo Sánchez, Director Comercial Nacional de Dagartech, quien asistirá a la feria como parte del equipo comercial de la compañía. “Con nuestra gama de productos adaptados y desarrollos a medida, contribuimos a garantizar el suministro energético en operaciones críticas y misiones en terreno, tanto en España como a nivel internacional, combinando innovación tecnológica, sostenibilidad y facilidad de mantenimiento”.

Sobre Dagartech

Dagartech es una empresa española especializada en ofrecer **soluciones energéticas a medida**. Destaca por impulsar proyectos singulares y que exigen **máximos niveles de personalización**, además de diseñar, fabricar y comercializar un amplio número de referencias estándar de grupos electrógenos con potencias que abarcan **desde las 3 kVA hasta las 2.000 kVA**.

Bajo una marcada orientación hacia las necesidades de sus clientes, Dagartech se ha consolidado como uno de los **principales fabricantes del mercado español**. Actualmente, la empresa está presente de forma estable en **más de 40 países**, concentrando las exportaciones el principal volumen de su negocio.

La calidad, la excelencia y su compromiso con la sostenibilidad forman parte de su presente y marcan su futuro, lo que implica que la empresa está certificada en cuanto **al cumplimiento de los requisitos de las normas ISO 9001:2015 e ISO 14001:2015**.



Dagartech Sede Central

Polígono Centrovía, Calle Panamá, 12
50198, La Muela, Zaragoza (España)

Para más información de prensa:
medios@dagartech.com

Llámanos:
+34 976 141 655